



福祉のまち推進センター

ふれあい南平岸



第35号

発行：2022年4月
南平岸地区福祉のまち推進センター

福まち福祉推進員向け研修会

令和3年11月26日（金）南平岸会館にて24名の参加者で、福まち福祉推進員向け研修会を行いました。新型コロナウイルス感染症につき、中々行事も出来ずになりましたが、久しぶりに研修会を開催致しました。コロナ禍で密にならないよう、少人数での開催でした。講師に 豊平区社会福祉協議会 事務局次長 西川圭様と職員 岩田千穂様をお招きし、

『コロナ禍におけるつながりづくりと見守り活動』の研修会を開催しました。

西川事務局次長様のご説明は、スライドや、手作り「福祉マップ」をご持参され、推進員の皆さんのお近くで、丁寧にご説明下さいました。

最後には、自らマイクをお持ちになり、皆さんと接しながらの熱心な研修会となりました。

1時間程度の研修会ではありましたが、とても判り易く参考となった研修会となりました。

相談ダイヤル



南平岸地区福祉のまち推進センターでは、毎週金曜日に『福まち相談室』をしております。どのような事でもお力になれると思います。お電話お待ちしております。

毎週金曜日 13:00~15:00

電話番号は 電話 814-1777

★介護保険について知りたい方。

★一人暮らしで、解決できないお悩みのある方・・・等々。相談を受けるのは福祉推進委員のほか、南平岸介護予防センターの相談員のアドバイスも受けられます。



赤い羽根街頭募金 令和3年10月1日(金)・2日(土)

街頭募金運動を実施しました。南平岸地区として、¥17,295円の募金が集まりました。
街頭募金にご協力いただきましてありがとうございました。



赤い羽根と
シンボルキャラクター

西友平岸店前



地下鉄南平岸駅前



こんにちは訪問

月一回の安否確認活動の一環として

「こんにちは訪問」をしています。

令和3年度は「お元気ですか」タオルと
アルファ米(非常食として)・OS1(脱水
症のための補水液)・緊急時対応カード
を1セットとして配布する

ことになり、10月頃に

推進員がそれぞれの地域の方々
を訪問し、配布いたしました。

とても喜んで頂けました。



ちびっこひろば

昨年度は新型コロナウイルス感染症拡大の為中止でしたが、
今年度は、令和3年4月、11月、12月、令和4年1月に
開催することができました。

推進員の方が手作りの人形を音楽に合わせて動かす

「バナナの親子」では音楽に合わせて手を動かし
身体いっぱい使って笑顔で踊る様子が見られました。

